
議会報告会記録 

【第 1 班】                                                  （ １／３ ） 

開 催 日 時 令和 5 年 12 月 2 日（土） 10 時 00 分 ～ 11 時 30 分 

開 催 場 所   久米まちづくり拠点施設 

参 加 人 数        17   人 

議会報告に対

する質疑応答 

質  問 回  答 

・坂井橋の渋滞解消の取り組みはどうか。 現状、予定はされていない。 

  

  

  

  

・県道四日市多度線の赤尾付近は歩道がなく、車も歩行 危険性は認識しており、県に働きかけをしている。 

者も危ない。歩道を設置してほしい。  

  

  

  

・財政力を強化するための取り組みはどうか。 多度小中一貫校や桑名駅再開発など、ハード整備も行っている 

 ため、債務残高を大きく減らしていくのは難しい。 

 既存企業の増設や設備投資を促し、雇用を創出し、市税収入を 

 増やしていく取り組みをしている。 

  

・久米まちづくり拠点施設は老朽化している。西部地域は この周辺は市街化調整区域も多く、法律上の制約はあるため 

施設が更新されていないが、全体の予算配分はどうか。 大規模開発は難しい。新設の場合でも民間ノウハウを活用して 

 いくべき。 

  

  



（ ２／３ ） 

議会報告に対

する質疑応答 

質  問 回  答 

・老朽化で耐震も心配しているが、新庁舎の検討はされて 庁舎更新の計画はないが、公共施設等総合管理計画のアクショ 

いるのか。 ンプランで検討すべき施設の一つに挙げられている。 

  

  

  

・桑名駅西の整備状況はどうか。 令和 6 年度に駅西広場とロータリーは供用開始。 

 土地区画整理事業は令和 17 年終了予定となっている。 

  

  

  

・員弁川や支川支流の浚渫はどうなっているか。 現在、大規模に工事が行われている。堆積土砂は木曽岬干拓 

 と四日市港に搬出される予定となっている。順次、川下から 

 やっている。 

  

  

・  

  

  

  

  

・  

  

  

  

  

 



（ ３／３ ） 

参加者からの 

意見・要望等 

・桑名市で小中学校の再編計画の策定が進められている。義務教育学校は、自己肯定感が育ちにくい研究もある。子ども 

を一番にした教育行政をしてもらいたい。 

 

・多度小中一貫校の通学路を心配している。特に香取の国道 258 線の横断について。子どもの安全を考えてほしい。 

 

 

・多度小中一貫校整備に伴う、廃校となる学校跡地利用について「避難所の計画ない」という話を聞いた。とても心配 

に思っている。 

 

・小中学校の再編にアンケート 7割というのは、統廃合に賛成であり、小学校と中学校を一つに新設することに賛成で 

はないので留意してもらいたい。 

 

・特定健康診断の聴力検査、補聴器購入の補助を導入してほしい。 

 

 

・大河ドラマの誘致に取り組んでもらっているので、官民一体で署名活動などしてもらいたい。 

 

 

・  

 

 

・  

 

 

・  

 

 

 


